

PRESSE **information**

2014/78

Veranstaltung

5 **Themenabend im Haus Bethesda: „Abschied ohne Trennung“ und „Chronischer Kummer“ - Trauerarbeit mit Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen**

Ratingen, 2014-11-18 (pdf). Zum Themenabend „Abschied ohne Trennung“ und „Chronischer Kummer“ am Donnerstag, 27. November 2014, um 18.00 Uhr lädt Haus Bethesda – Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz in den Festsaal des Fliedner Krankenhauses, Thunesweg 58, 40885 Ratingen ein.

Referent: Stephan Kostrzewa, Sozialwissenschaftler.

Ist ein Mensch von Demenz betroffen, erlebt er dieses zu Beginn als ständiges Verlieren von Gewohntem und Vertrautem. Hieraus entsteht das Phänomen des „chronischen Kummers“.

Angehörige trauern ihrerseits auch, da sie ebenfalls die Veränderung des Betroffenen erleben. Sie dürfen jedoch nicht offen trauern, denn der Mensch mit Demenz lebt noch. Hieraus entsteht dann das Phänomen des „Abschieds ohne Trennung“.

In seinem Vortrag wird Stephan Kostrzewa beide Phänomene praxisnah darstellen.

Der Eintritt ist frei.

Anmeldung erwünscht unter (02102) 303-717.

Kontakt: Susanne Schmalenberg, Dipl.-Sozialpädagogin/Gerontotherapeutin,
Haus Bethesda – Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz
Tel.: (02102) 303-717